

**Betreff:** Ein Jahr nach dem Cello-Kauf

Sehr geehrter Herr Rainer W. Leonhardt,  
sehr geehrte Familie Leonhardt,

nachdem nun mittlerweile über ein Jahr seit dem Kauf des Cellos für unsere Tochter vergangen ist, möchte ich Ihnen gerne rückmelden, wie es uns mit dem Cello aus Ihrer Werkstatt geht.

Wie Sie sich vielleicht erinnern können, kam der Kauf bei Ihnen im März recht spontan zustande.

Unsere Tochter benötigte auf Grund Ihrer beruflichen Pläne (Berufsausbildung an einer Berufsfachschule für Musik mit Hauptfach Klavier, Pflichtfach Cello und anschließendem Studium an

einer Musikhochschule) kurzfristig ein hochwertiges Instrument und wir hatten zu dieser Zeit nur sehr oberflächliche Informationen über die Besonderheiten bei Beschaffenheit und Eigenschaften von

Celli verschiedener Qualitäten. So waren wir bei der Beratung und letztlich auch beim Kauf auf Ihre Kompetenz und Ihre Empfehlungen angewiesen.

Rückblickend können wir sagen, das das damals in Sie gesetzte Vertrauen in jeder Hinsicht gerechtfertigt war. Sowohl das Spielen des Instrumentes durch unsere Tochter (seit September 2003 ist sie an der BFM Altötting), ihre in kurzer Zeit erzielten Lernfortschritte aber auch die Meinung ihrer Lehrer zum Instrument bescheinigen letztlich Ihnen und Ihrem Betrieb eine qualitativ hochwertige Arbeit.

An dieser Stelle möchten wir Ihnen nochmals herzlich danken und Ihnen, Ihrer Familie sowie Ihren Mitarbeitern alles Gute wünschen.

Wir hätten nichts dagegen, wenn Sie dieses Mail als Referenz veröffentlichen.

Mit freundlichen Grüßen aus Augsburg